

冬タイヤの装着はお早めに！

去る、11月12日(水)に山形河川国道事務所・寒河江警察署合同で、本格的な降雪期を前にした冬タイヤ装着の街頭広報活動を、事務所13名・寒河江警察署4名・交通安全協会5名の計22名で行いました。

街頭広報のようす



今回の街頭広報では、チラシのほか(株)丸松青果さんからの提供により、果物のナシを配りました。これでみなさん事故『ナシ』ですね(^-^)/

まだ降雪前ということもあり、冬タイヤの装着率は3割弱とあまり高いものではありませんでした。

しかし、ここ最近の気温低下により、いつ路面が凍結してもおかしくありません。

みなさん、冬期中の事故を未然に防ぐために、早めの冬タイヤ装着にご協力ください！

また、翌日11月13日(木)に、寒河江国道維持出張所と酒田河川国道事務所の月山国道維持出張所、除雪業者を含めた3者合同での除雪会議を月山沢ステーションにて行いました。同じ112号を管理するお隣さん同士、連携を密にし、冬期間の道路除雪を無事故・無災害で乗り切ることを確認しました。



会議の様子

**住民のみなさま・通行者の無事故無災害を目指し、除雪作業に対応してまいりますので
みなさまご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。(_)_**